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公益社団法人愛知県医師会 第 7 回(定例)理事会議事録 

 

 

開催日時：平成 30年 5月 31日(木) 午後 2時 30分～午後 4時 05分 

開催場所：愛知県医師会館 4階理事会議室 

出 席 者 

会 長(代表理事)／柵 木 充 明 

副会長(代表理事)／横 井  隆  城  義 政 

理 事／伊 藤 健 一  加 藤 雅 通  大輪芳裕   西 山  朗  樫 尾 富 二 

伊藤富士子  纐 纈 雅 明  細 川 秀 一  森  孝 生  野 田 正 治 

    林  義 久  羽生田正行  浅 井 清 和 

監 事／可世木成明  川 上 雅 正  野口良樹  

代議員会議長／服 部 達 哉 

代議員会副議長／山 本  楯  伊 藤 宣 夫 

 

欠 席 者 

  副会長(代表理事)／市 川 朝 洋 

  理 事／吉 田  貴  樋 口 俊 寛 

 

議事録作成者  黒 田 将 貴 

 

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長(代表理事)が務める。 

本日の理事会は、出席者 22名(うち理事 16名)で、理事現在数 19名の 2分の 1以上(10

名)の出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行うに必要な過半数に達していること

を確認した。 

 

議 事 

―承認事項― 

１．庶務関係事項について 

(１)後援並びに共催について 

 ①公益財団法人愛知腎臓財団(会長 前田憲志)主催の小児 CKD(慢性腎臓病)対策講習会

〔8/1(水)〕の共催について 

 

②株式会社中日新聞社(代表取締役社長 大島宇一郎)主催の─病気を知ろう、元気を学

ぼう─中日健康フェア 2018(第 6回)〔9/1(土)・2(日)〕の後援について 

樫尾理事より説明され、上記 1-(1)-①～②について一括承認を求め、承認された。 

 

(２)名古屋大学医学部附属病院(院長 石黒直樹)主催の名古屋大学医学部附属病院「がん
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ゲノム医療中核拠点病院」指定記念講演会～ゲノム医療がもたらすがんの治療の未来

(仮題)～〔7/31(火)〕の後援について 

樫尾理事より説明され、承認された。 

 

(３)愛知県再犯防止連絡協議会委員の推薦について 

樫尾理事より説明され、細川理事を推薦することが承認された。 

 

２．委員会・部会、講演会等(本会主催分)の開催について 

柵木会長より、以下の No.1～3の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催につい

て一括承認を求め、承認された。 

       *は共催・協賛等 

No. 開催日 名称 開催場所 担当理事 

1 

8/4(土) 

 

9/29(土) 

10/27(土) 

医療従事者の認知症対応力向上研

修 

9階大講堂・8階会

議室 

豊橋商工会議所 

9階大講堂・8階会

議室 

野田理事 

林理事 

2 *9/15(土) 平成 30年度医療機関経営セミナー 
ウインクあいち小

ホール 

大輪理事 

伊藤(健)理事 

3 9/22(土) 医療事故調査制度に関する研修会 栄ガスホール 
森理事 

浅井理事 

 

３．平成 30年度救急功労者表彰(総務大臣表彰)候補者の推薦について 

細川理事より説明され、名古屋第一赤十字病院救命救急センター長･救急部長の 

花木芳洋先生を推薦することが承認された。 

 

 

―協議事項― 

４．その他 
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─報告事項─ 

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】 

１．日医第 14回男女共同参画フォーラム〔5/26(土)〕について 

(日本医師会主催：ザ クラウンパレス新阪急高知)  

伊藤（富）理事より、猿橋賞受賞の発生学者高橋淑子京大教授の基調講演で始ま

り、女性医師支援センター等の報告の後、全県へき地である高知県で行われてい

る医療人材育成について高知医療再生機構の倉本理事長および 2名の研修医の講

演があったと報告された。 

 

２．平成30年度都道府県医師会「警察活動に協力する医師の部会(仮称)」連絡協議会・

学術大会〔5/19(土)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館)  

細川理事より、連絡協議会にて内閣府から死因究明等施策の進捗状況、警察庁か

ら死因身元調査法の運用の報告があったと説明された。 

 

【本会関係会議について】 

３．第 2回愛知県医師会地域医療政策研究機構〔5/28(月)〕について 

(5階医師連盟会議室)  

伊藤（健）理事より、「大規模データを用いた、地域の医療従事者確保対策に関す

る研究」のためのアンケート調査の実施についての説明、医師需給推計、医師の

働き方改革、地域医療構想調整会議について協議したことが報告された。 

 

４．調査室委員会〔5/29(火)〕について 

(5階医師連盟会議室)  

大輪理事より、調査室だよりについて協議し、愛知医報 7月 15日発行号に掲載予

定となったことが報告された。また、平成30年第6回経済財政諮問会議〔5/21(月)〕、

第 7回医業税制検討委員会〔5/9(水)〕、医療勤務環境改善支援センターの在り方

に関する日本医師会代議員会への質問事項(案)、MEDIFAX、Twitter 記事について

解説、議論したことが報告された。 

 

５．産業保健部会幹事会〔5/25(金)〕について 

(6階研修室)  

西山理事より、平成 30年 10月から翌年 3月までの研修会日程について原案通り

了承されたこと、実地研修の受入れ事業所に対し、県医師会として受入れメリッ

トを付与できるよう検討したことが報告された。 

 

６．日医代議員と本会役員との合同協議会〔5/24(木)〕について 

  (801･802会議室)  
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樫尾理事より、始めに柵木会長より、日本医師会代議員と本会役員との合同協議

会に関し、日本医師会代議員会との関連、目的などについて説明されたことが報

告された。その後、6 月 24日(日)開催の第 143回(臨時)代議員会の個人質問につ

いて、大輪理事より①控除対象外消費税問題の抜本的解決について、②医師の勤

務環境改善における「医療勤務環境改善支援センター」の在り方について、の 2

案に関し説明の後、議論されたことが報告された。また、日本医師会議事運営委

員会委員については城日医代議員を推薦することが決定したと説明された。 

 

７．愛知県医師会医療安全支援センター(苦情相談センター)委員会〔5/22(火)〕につい 

て  

(6階研修室)   

細川理事より、事例報告・検討(平成 30年 4月分)新規事例 89件、継続相談 54件の

総計 143件(歯科 3件)で、専門委員及び相談員対応事例 3件について検討したこと

が報告された。 

 

８．治験審査会〔5/25(金)〕について 

(804会議室)  

細川理事より、継続審査 6件(クローン病 1件、潰瘍性大腸炎 2件、統合失調症 2

件、小児統合失調症 1件)については、すべて承認され、また、統合失調症 1件に

ついて、迅速審査報告されたことが報告された。 

 

９．医療安全対策委員会〔5/22(火)〕について 

(801～803 会議室)  

森理事より、平成30年5月分委員会提出案件36件(新規21件、解決15件)について検

討したことが報告された。 

 

１０．講演会・研修会等について 

柵木会長より、下記の No.1～№3の本会主催の講習会・研修会等は一括報告とす

ると発言された。    

 

No. 開催日 名称 出席者数等 担当理事 

1 5/23(水) 産業医研修会 161名 
西山理事 

樫尾理事 

2 5/24(木) 産業医研修会(職場巡視) 24名 
西山理事 

樫尾理事 

3 5/28(月) 健康教育講座 256名 
纐纈理事 

吉田理事 

  

【行政、その他関係団体等会議について】 

１１．平成 30年度公益財団法人愛知腎臓財団第１回理事会〔5/23(水)〕について 
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(愛知腎臓財団主催：愛知県東大手庁舎)   

城副会長より、賛助会員数について現在、透析施設 145 施設、医療機器企業 12

社、医薬品企業 17 社、その他 1 社の合計 175 で、透析患者数については平成 30

年 3月末で 18,329名であることが報告された。また、平成 29年度、腎臓提供者

は 14名、移植件数は 20件であったと説明された。 

 

１２．東海北陸地方社会保険医療協議会愛知部会〔5/28(月)〕について 

(東海北陸厚生局主催：名古屋合同庁舎) 

城副会長より、新規開設は 11件、開設者変更 7件、移転その他 6件であったと報

告された。 

 

１３．愛知県麻しん対策会議〔5/22(火)〕について 

(愛知県主催：愛知県西庁舎)  

纐纈理事より、本年度の麻しん発生状況と県の取組、麻しんワクチンの供給・需

要の予測について説明があった後、本県での０歳児についての緊急避難的なワク

チン接種の必要性について検討されたが、委員会では纏まらなかったことが報告

された。 

 

１４．愛知県防災会議幹事会〔5/23(水)〕について 

(愛知県防災会議(愛知県)主催：自治センター) 

細川理事より、愛知県の取り組みに係る事項、水防法及び土砂災害防止法の改正に

伴う事項、国の防災基本計画や法令の改正等に伴う事項を背景に修正された、地域

防災計画の修正(案)及び、水防計画(案)などについて検討したことが報告された。 

 

【その他事項について】 

１５．その他 
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以上で本日の議事を終了し、議長は協力を謝して閉会とした。 

 

平成３０年５月３１日 

 


